



MAAF

■ Manajemen PSIM Apresiasi Dukungan Suporter

YOGYA, TRIBUN — Kopulungan penggawa PSIM Yogyakarta di Bumi Mataram, Minggu (1/2) sore disambut ratusan suporter. Kedatangan Ari Maring dan kolega di Wisma PSIM, Kota Yogyakarta disambut dengan lagu "Aku Yakin Dengan Kamu" (AYDK).

Kehadiran suporter ini menjadi bentuk dukungan moral meski tim kesayangannya gagal melaju ke babak empat besar. Menang 1-2 atas PSMS Medan di laga pamungkas babak 12 besar, Sabtu (3/2), PSIM gagal julu *runner up* ketika tes kalah *head to head* dari Persija Banda Aceh.

Manajer PSIM, Dyanaldi Auli Terina mengucap terima kasih serta menyampaikan permintaan maaf karena belum bisa memenuhi janji PSIM promosi ke Liga 1 musim depan. "Kami mohon maaf. Sungguh-sungguh minta maaf hasilnya kami gagal promosi ke Liga 1," ujar Razi.

Menurut Razi, tak hanya suporter, jajaran manajemen, pemain, dan seluruh elemen tim juga merasakan kesedihan. Sebab, Laskar Mataram gagal melaju ke semifinal karena kalah *head to head* dan selisih gol dari Persija.

"Pemain, pelatih, dan saya sebagai manajer tim juga sudah berupaya maksimal. Saya mewakili manajemen dan tim juga minta maaf kepada suporter karena kami gagal ke semifinal. Kami sungguh minta maaf hasilnya kita gagal promosi ke Liga 1," tukasnya.

Ia mengapresiasi dukungan luar biasa dari para suporter dari awal hingga akhir perjuangan tim Laskar Mataram di musim ini. Ia berharap, dukungan ini akan terus selagi ada di masa yang akan datang agar impian PSIM naik kasta bisa terwujud.

Pemain PSIM, Ari Maring juga mengucap terima kasih pada para suporter Laskar Mataram yang terus memberikan dukungan. "Bagi saya itu sangat luar biasa lah. Semoga ke depan semakin kompak lagi," buntutnya.

"Semang suporter PSIM asal Pundong, Bantul, Mega Nurtika mengatakan, kedatangan suporter ini adalah salah satu bentuk apresiasi kepada tim. Walaupun belum bisa memenuhi janjinya untuk naik kasta ke Liga 1 musim ini, pemain sudah berjuang luar biasa musim ini.

"Harapannya di musim depan manajemen bisa mempersiapkan tim lebih awal lagi. Tidak seperti di musim ini, sangat mepel. Sebab menurut kami jika tim dipersiapkan sejak jauh-jauh hari maka hasilnya pasti akan maksimal," imbuhnya. (mur)

PSIM DI 12 BESAR

Semen Padang 1 - 1 PSIM Yogyakarta
 PSIM Yogyakarta 2 - 1 PSMS Medan
 PSIM Yogyakarta 1 - 1 Persija Banda Aceh
 Persija Banda Aceh 3 - 1 PSIM Yogyakarta
 PSIM Yogyakarta 0 - 0 Semen Padang
 PSMS Medan 1 - 2 PSIM Yogyakarta

KLASEMEN AKHIR GRUP X

	Main	M	S	K	SG	Poin
1. Semen Padang	6	2	4	0	+3	10
2. Persija Band.	6	2	3	1	+3	9
3. PSIM Yogyakarta	6	2	3	1	+0	9
4. PSMS	6	0	2	4	-6	2

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005